

Гуманитарный проект государственного учреждения социального обслуживания «Территориальный центр социального обслуживания населения Вороновского района», Гродненская область

| | | |
|--|---|-----------------------------------|
| 1. Наименование проекта: Доступный труд для инвалидов - 2 | | |
| 2. Срок реализации проекта: 24 месяца | | |
| 3. Организация–заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение социального обслуживания «Территориальный центр социального обслуживания населения Вороновского района» | | |
| 4. Цель проекта: открыть новые возможности для трудовой адаптации людей с инвалидностью, в том числе и с нарушением опорно-двигательного аппарата, социализации инвалидов в обществе, улучшения качества жизни инвалидов | | |
| 5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: выявить людей с инвалидностью, нуждающихся в трудовой адаптации; организовать обучение инвалидов для работы в условиях мини-типографии; оборудовать мини-типографию; изготовить печатную продукцию в виде плакатов, брошюр, календарей, блокнотов с логотипами и выдержками из Конвенции о правах инвалидов; распространить печатную продукцию среди населения, с целью концентрации внимания общества на проблемы инвалидов и сохранение равноправия всех граждан | | |
| 6. Целевая группа: люди с инвалидностью, не имеющие противопоказаний для занятий посильной трудовой деятельностью | | |
| 7. Перечень планируемых мероприятий, сроки их выполнения, планируемые расходы | | |
| Задача 1. Организация и оборудование мини-типографии для трудовой адаптации людей с инвалидностью | | |
| Перечень и виды мероприятий | Срок выполнения | Планируемые расходы (доллары США) |
| Приобретение оборудования для организации мини-типографии | 2-3 месяца с момента реализации проекта | 27000,00 |
| Информационные мероприятия: выявление и консультирование инвалидов о возможности прохождения трудовой адаптации | 1-2 месяца с момента реализации проекта | 4000,00 |
| Задача 2. Организация образовательных мероприятий для представителей целевой группы проекта | | |
| Перечень и виды | Срок выполнения | Планируемые расходы |

| | | |
|--|--|-----------------------------------|
| мероприятий | | (доллары США) |
| Организация обучения инвалидов для работы в условиях мини-типографии | 3-5 месяцы с момента реализации проекта | 3700,00 |
| Методическое сопровождение работы инвалидов в мини-типографии | в течение реализации проекта (для каждого участника проекта) | - |
| Задача 3. Организация медицинского обследования участников проекта – людей с инвалидностью | | |
| Перечень и виды мероприятий | Срок выполнения | Планируемые расходы (доллары США) |
| Организация медицинского обследования и изучение индивидуальных программ реабилитации, абилитации инвалида | 1-3 месяцы с момента реализации проекта | - |
| Задача 4. Практическая деятельность людей с инвалидностью в мини-типографии | | |
| Перечень и виды мероприятий | Срок выполнения | Планируемые расходы (доллары США) |
| Изготовление печатной продукции | 6-24 месяцы с момента реализации проекта | 6000,00 |
| Распространение печатной продукции, изготовленной в мини-типографии | 6-24 месяцы с момента реализации проекта | - |
| Ожидаемые результаты: При успешной реализации проекта планируется организовать обучение инвалидов в средних и высших учебных заведениях и получение ими трудовых и творческих специальностей. | | |
| 8. Общий объем финансирования (в долларах США): 40700,00 | | |
| Источник финансирования | Объем финансирования (в долларах США) | |
| Средства донора | 366300,, | |
| Софинансирование | 4070,00 | |
| 9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Вороновский район, д. Бояры, ул. Солнечная, 8 | | |
| 10. Контактное лицо: Эйсмонт Антонина Феликсовна, директор ГУСО «Территориальный центр социального обслуживания населения Вороновского района», телефон +375159446911, моб.тел. +375447559300, tcson@vornovo.gov.by | | |

Humanitarian project of the state institution of social services "Territorial center of social services for the population of the Voronovsky district"

| | | |
|--|----------------|----------------------------------|
| 1. Name of the project: Affordable work for the disabled - 2 | | |
| 2. Project implementation period: 24 months | | |
| 3. Applicant organization proposing the project: State Institution of Social Services "Territorial Center for Social Services for the Population of the Voronovsky District" | | |
| 4. Project goal: to open up new opportunities for the labor adaptation of people with disabilities (including those with a violation of the musculoskeletal system), the socialization of people with disabilities in society, and improving the quality of life of people with disabilities. | | |
| 5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: - identify people with disabilities in need of labor adaptation; - organize training for disabled people to work in a mini-printing house; - to equip a mini printing house; - to produce printed materials in the form of posters, brochures, calendars, notebooks with logos and excerpts from the Convention on the Rights of Persons with Disabilities - distribute printed materials among the population, in order to focus society's attention on the problems of the disabled and maintain equality of all citizens. | | |
| 6. Target group: people with disabilities who have no contraindications for engaging in feasible work activities | | |
| 7. List of planned events, time frame, planned expenditures | | |
| Task 1. Organization and equipment of a mini-printing house for the labor adaptation of people with disabilities | | |
| List of events | Deadlines | Planned expenditures (in USD) |
| Purchase of equipment for organizing a mini-printing house | 2-3 month | 27000,00 |
| Information events: identifying and advising disabled people on the possibility of undergoing labor adaptation | 1-2 month | 4000,00 |
| Task 2. Organization of educational events for representatives of the target group of the project | | |
| List of events | Deadlines | Planned expenditures (in USD) |
| Organization of training for disabled people to work in a mini-printing house | 3-5 month | 3700,00 |
| Methodological support | during project | - |

| | | |
|--|---|-------------------------------|
| for the work of disabled people in a mini-printing house | implementation (for each project participant) | |
| Task 3. Organization of medical examination of project participants - people with disabilities | | |
| List of events | Deadlines | Planned expenditures (in USD) |
| Organization of medical examination and study of individual rehabilitation programs, habilitation of a disabled person | 1-3 month | - |
| Task 4. Practical activities of people with disabilities in a mini-printing house | | |
| List of events | Deadlines | Planned expenditures (in USD) |
| Production of printed materials | 6-24 month | 6000,00 |
| Distribution of printed products made in a mini-printing house | 6-24 month | - |
| Expected results: With the successful implementation of the project, it is planned to organize the training of disabled people in secondary and higher educational institutions and the acquisition of labor and creative specialties by them. | | |
| 8. Total funding (in US dollars): 40700 | | |
| Source of financing | Funding volume (in USD) | |
| Donor funds | 36630,00 | |
| Co-financing | 4070,00 | |
| 9. Location of the project (region/district, city): Grodno region, Voronovsky district, Boyary village, Solnechnaya st., 8 | | |
| 10. The contact person: Eismont Antonina Feliksovna, director of the GUSO "Territorial Center for Social Services for the Population of the Voronovsky District", phone +375159446911, mob.tel. +375447559300, tcson@vornovo.gov.by | | |